



## A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL ORIENTE

Desde el pasado 4 de septiembre de 2018, fecha de inicio del movimiento estudiantil, el Plantel Oriente ha sido el escenario de una intensa participación de alumnos en asambleas y reuniones, en donde los profesores han tenido una participación discreta y firme. Los grupos estudiantiles se constituyeron en representantes de los alumnos y participaron en una Mesa de Diálogo con el propósito de que las autoridades dieran respuesta al Pliego Petitorio de 11 puntos presentado a las autoridades de la escuela el 10 de septiembre de 2018.

En esa Mesa de Diálogo, con la representación de estudiantes y profesores, además de la asistencia de trabajadores de base como observadores, se desarrollaron las pláticas dentro de un ambiente a veces ríspido, pero siempre dentro de un espíritu universitario.

En las dos primeras sesiones de trabajo, que transcurrieron con cierta normalidad, se dio respuesta a 8 de los 11 puntos planteados por la representación estudiantil; sin embargo, en la tercera sesión del día 8 de octubre de 2018, los alumnos pertenecientes a los grupos políticos se levantaron de la Mesa de Diálogo, bajo el argumento de que no se daba respuesta a sus demandas como ellos deseaban; también, decidieron desconocer al Director como interlocutor y abandonaron dicha Mesa.

A partir de esa fecha (8 de octubre) y hasta este momento, de manera reiterada los grupos políticos estudiantiles han intentado hacer paro de labores académico-administrativas y, como no lo han logrado, intensificaron los ataques tanto a la nueva representación estudiantil que se está conformando, como a las autoridades del Plantel.

**Han denigrado, insultado y agredido, ocultos en el anonimato que otorgan las redes sociales. Y esta actitud de agresión ahora se ha extendido a profesores y a toda persona que no comparte sus posiciones.**

Esta situación no puede continuar en nuestra escuela, ni en la UNAM. La desinformación, la mala fe en lo que se dice y las actitudes antiuniversitarias que se están presentando no son propias de una comunidad académica. Quien promueve estas actitudes no abona a elevar los valores esenciales de nuestra Institución, sino a desconocer que estamos en la mejor universidad de México.

¿A quién beneficia esta situación? ¿Qué intereses están detrás de esta inestabilidad que se está provocando aquí y en el Colegio?

Ante estos hechos, hacemos un llamado a toda la comunidad del Plantel Oriente para que nos unifiquemos en la defensa de nuestra escuela y no demos paso a la sinrazón y a la promoción de la violencia.

ATENTAMENTE

“Por mi Raza Hablará el Espíritu”

CDMX a 17 de octubre de 2018

La Dirección del Plantel Oriente del CCH